



curasan AG: Halbjahresbericht 2013

curasan AG: Halbjahresbericht 2013
Die im General Standard der Frankfurter Wertpapierbörse (ISIN: DE 000 549 453 8) notierte curasan AG entwickelt, produziert und vertreibt Medizinprodukte für die Regenerative Medizin mit Schwerpunkt im Bereich der Knochen- und Geweberegeneration. Das Unternehmen hat im ersten Halbjahr des Geschäftsjahres 2013 den Umsatz um 51 % von 1,5 Mio. Euro auf 2,3 Mio. Euro gesteigert. Darin sind für den Monat Juni 2013 erstmalig Umsätze mit den von der Riemser Pharma GmbH übernommenen Dentalprodukten enthalten. Der im Ausland erzielte Umsatz des curasan-Konzerns beträgt für den Berichtszeitraum rund 1,4 Mio. Euro und damit 61 % (i.Vj. 43 %). Das Betriebsergebnis (EBIT) konnte von -1,8 Mio. Euro im Vorjahr auf -0,7 Mio. Euro verbessert werden. Die ursprüngliche Prognose des Konzerns sah für das Geschäftsjahr 2013 ein Umsatzziel von 4,2 Mio. Euro und ein negatives Ergebnis in Höhe von 2,5 Mio. Euro vor. Durch den Erwerb der Produktpalette aus dem Dentalgeschäft der Riemser Pharma GmbH und dank des guten organischen Wachstums verändert sich die Prognose und sieht nun einen Umsatz von rund 6 Mio. Euro vor, was ungefähr einer Verdoppelung des Vorjahresumsatzes entspricht. Angesichts des erfolgreichen Kostenmanagements im ersten Halbjahr ist derzeit davon auszugehen, dass das Planergebnis in Höhe von -2,5 Mio. Euro deutlich optimiert werden kann. Derzeit läuft eine globale Marketing-Kampagne für die Cerasorb-Palette an. Unter dem Motto "The only 1" werden die Alleinstellungsmerkmale von Cerasorb kommuniziert, um die Marktposition auszubauen und die Umsätze zu steigern. Im Spätherbst folgt die europaweite Markteinführung der Cerasorb-Paste, die den Ärzten die Anwendung erleichtert. Hintergrundinformation zur curasan AG: Die börsennotierte curasan AG (ISIN: DE 000 549 453 8) zählt zu den führenden Unternehmen auf dem Gebiet der Regenerativen Medizin und hat sich hierbei auf die Knochen- und Geweberegeneration spezialisiert. Das Unternehmen hat eine zukunftsweisende Produktpipeline an synthetischem Knochenersatz- und -regenerationsmaterial aufgebaut. Ein Teil dieser vielfältigen Neuentwicklungen wurde bereits zur Marktreife gebracht. Weitere Produkte werden folgen. Gut positionierte Vertragspartner sowie der eigene Vertrieb werden diese Biomaterialien in verschiedenen Teilmärkten vertreiben. www.curasan.de

Pressekontakt

curasan AG

63801 Kleinostheim

Firmenkontakt

curasan AG

63801 Kleinostheim

Hintergrundinformation zur curasan AG: Die börsennotierte curasan AG (ISIN: DE 000 549 453 8) zählt zu den führenden Unternehmen auf dem Gebiet der Regenerativen Medizin, vor allem bei der Knochen- und Geweberegeneration. Neben dem synthetischen Knochenersatz- und -aufbaumaterial Cerasorb hat das Unternehmen eine zukunftsweisende Produktpipeline aufgebaut. Ziel in den nächsten Jahren ist es, mehrere Medizinprodukte zur Marktreife zu bringen und über gut positionierte Vertragspartner in verschiedenen Teilmärkten zu vertreiben. www.curasan.de